

## Conmebol impone severa penalización a Peñarol: 268.000 dólares de multa y tres encuentros a puertas cerradas

Deportes



Publicada el: 04/12/24	Visitas: 96
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/conmebol-impone-severa-penalizacion-a-penarol-268-000-dolares-de-multa-y-tres-encuentros-a-puertas-cerradas\\_10519.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/conmebol-impone-severa-penalizacion-a-penarol-268-000-dolares-de-multa-y-tres-encuentros-a-puertas-cerradas_10519.php)

**CONMEBOL IMPONE SEVERA PENALIZACIÓN A PEÑAROL: 268.000 DÓLARES DE MULTA Y TRES ENCUENTROS A PUERTAS CERRADAS**

*Deportes*

*Conmebol impone severa penalización a Peñarol: 268.000 dólares de multa y tres encuentros a puertas cerradas*

La Confederación Sudamericana de Fútbol impuso una sanción de USD 15.000 al arquero Washington Aguerre. Según informó el periodista Martín Charquero, el club tiene la intención de apelar esta decisión.

## Conmebol impone sanciones a Peñarol por incidentes en la Copa Libertadores

La Comisión Disciplinaria de la Conmebol ha decidido sancionar al Club Atlético Peñarol con una multa de 268.000 dólares, así como la obligación de jugar tres partidos como local a puertas cerradas en la fase de grupos de la Copa Libertadores 2025. Esta decisión se debe a diversos incidentes ocurridos durante el certamen en el presente año.

Además, el arquero Washington Aguerre ha sido multado con 15.000 dólares por su participación en los acontecimientos que llevaron a estas sanciones.

El periodista de Subrayado, Martín Charquero, comentó que la medida tomó por sorpresa al club, alterando la agenda del día miércoles, que estaba centrada en una reunión clave entre el presidente Ignacio Ruglio y el entrenador Diego Aguirre, en la que se preveía la firma de la continuidad del técnico campeón.

Es importante destacar que la Confederación Sudamericana de Fútbol también se pronunció sobre otros clubes del continente, además del equipo uruguayo.

Peñarol ha decidido apelar esta sanción en busca de revertirla.

Fuente: Subrayado

### Imágenes

**CONMEBOL IMPONE SEVERA PENALIZACIÓN A PEÑAROL: 268.000 DÓLARES DE MULTA Y TRES ENCUENTROS A PUERTAS CERRADAS**

*Conmebol impone severa penalización a penarol 268 000 dolares de multa y tres encuentros a puertas cerradas*

### Tags

*sudamericana, decidido, incidentes, disciplinaria, aguerre, libertadores, sanciones, conmebol, charquero, arquero, washington, periodista*

## Noticias relacionadas

- 4.2 \*** *Peñarol enfrenta sanciones de Conmebol que incluyen partidos a puertas cerradas y una multa económica de 263.000 dólares*
- 3.7 \*** *Peñarol enfrenta severas sanciones impuestas por Conmebol: Una multa que supera los Us\$ 250.000 y la suspensión del Cds para tres encuentros*
- 4.8 \*** *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguaya tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*
- 4.1 \*** *Conmebol impone severas sanciones a 11 futbolistas de la Celeste: múltiples partidos de suspensión y multas económicas*
- 3.6 \*** *Frente a la presión ejercida, Peñarol reafirma su compromiso de acatar la resolución emitida por el Ministerio del Interior ante Conmebol*
- 3.5 \*** *Peñarol enfrenta una dura sanción de 200.000 dólares por parte de la Conmebol, que además advierte sobre la posible clausura del Estadio Campeón del Siglo*
- 4.1 \*** *Peñarol en sesión: evalúa requerimiento de Conmebol sobre el encuentro con afición ante Botafogo*
- 4.9 \*** *Nacional enfrenta un duro revés: sancionados con dos partidos a puertas cerradas fuera del Gran Parque Central tras los incidentes en el Clásico*
- 4.7 \*** *Ruglio revela la postura de Conmebol ante la reprogramación del partido para el Centenario*
- 4.9 \*** *Tensión entre el Ministerio del Interior y la Conmebol: Dos visiones contrapuestas sobre el futuro del fútbol en el país*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024